

„Draußen, vom Walde kommt ich her ...“



*... ich muss euch sagen, es weihnachtet sehr.
Drum seid schön brav und gebet acht,
wen ich euch heute mitgebracht!*



Zum ersten Mal erschien der Nussmärtel mit himmlischer Begleitung in der Schule. Engel „Gitti“ stand Martin zur Seite, half ihm den schweren Sack zu schleppen, teilte Ge-

schenke an die Kinder aus, oder reichte Martin das Goldene Buch, in dem die Engelein die guten Taten der Mönchsrother Schüler vermerkt hatten.

Manches fleißige Kind hatte mit einem Besuch gerechnet und sich zu Hause vorbereitet: So be-



kam der Pelzmärtel auch einige Lieder und Gedichte vorgetragen, worüber er sich natürlich sehr freute.

Wenn manch findiger Schüler auch im Gesicht des Pelzmärtels gewisse Ähnlichkeiten mit unserem ehemaligen Kollegen, Herrn Möhrlein, erkannt zu haben glaubte, wenn manchen Schülern der Gleichklang der Stimme verdächtig vorkam - so ganz sicher konnte sich niemand sein.

Und alle waren froh, dass Martin mit einem leeren Sack den Klassenraum verließ.



Und bessert euch bis nächstes Jahr, da komm ich wieder, das ist klar!

Jetzt muss ich noch wo anders hin ...

Es grüßt euch,

euer St. Martin